

佐野市立犬伏小学校



校長室だより



令和5年度 第9号
R5.7.4
館野 道明

「犬伏小はすごいんだよ！」陸上競技 2人が全国大会へ



「犬伏小はすごいんだよ。」と、5年生の男子児童が家に帰ってお父さんに言ったそうです。その方にたまたまお会いしたときに教えてくださいました。

そのお子さんは陸上の県大会に市の代表として出場していました。同じ大会で佐野市のリレーチームが見事に優勝し、全国大会の出場の切符を手に入れました。

そのリレーチームのメンバー4人のうち2人が犬伏小の6年生だったのです。5年生の男子児童は、その事実に驚きと喜びを覚え、「犬伏小はすごいんだよ。」という言葉につながったのだと思います。2人の児童の偉業が、犬伏小全体がすごいという意識にさせ、自分の学校に対する誇りにつながっているのが分かります。まさに、「一人は一校を代表する。」ということだと痛感します。

また、ある6年生の保護者の方から、お子さんが低学年のときに、みんなの前でたくさん表彰される高学年の子たちを見て、すごくかっこいいと思ったそうです。そして、自分もあんなふうになんかたくさん賞状がもらえるようになりたいと思い、その後、陸上部に入ってがんばったそうです。



陸上のみならず、吹奏楽や合唱、習字、野球、水泳、サッカー、バスケットボールなどなど、お子さんたちの興味関心は、自分自身の好みも大きいかと思われませんが、上級生に対するあこがれがモチベーションを高めることにつながるのだと感じています。

よくプロの選手が、「子どもたちに夢を与えられるようにがんばりたいです。」と、インタビューに答えているのを耳にしますが、自分のやっていることは、自分が考えている以上に周りの人々に影響があることを意識し、視野を広げて行ってほしいと思っています。

なお、陸上県大会の結果は下記のとおりです。

【第39回全国小学生陸上競技交流大会栃木県予選会 結果一覧】

- ・男女混合4×100mリレー 優勝(2年連続) 6年 女子 6年 男子 他2名は他校
- 9月17日 全国小学生陸上競技交流大会(神奈川県・日産スタジアム)に出場 女子1名は2年連続出場
- ・6年女子100m 2位 ・6年男子100m 3位
- ・男子コンパインドB(ジャベリックボール投げ・走幅跳) 5位 24位
- ・5年男子100m出場 3名出場



～犬伏小学校ホームページ 学校の様子を毎日更新中～

遠足・校外学習はリアルタイムで配信中 ぜひ確認を

